
料号:
尺寸:
材料:  
颜色:
其他: 

74*40mm
PET覆哑膜
黑色+P109C
打二维码的地方白底

料号:
尺寸:
材料:  
颜色:
其他: 

194.5*39.2mm
PET覆哑膜
黑色
打二维码的地方白底

NR200

5.2Ah  76.96Wh 14.8V          4kg    

Robot vacuum and mop 
Aspirateur robot et Vadrouille  

FCC ID: 2A8GFNR200L    IC : 29651-NR200L 

CLASS 1 LASER PRODUCT
PRODUIT LASER CLASSE 1
PRODUCTO LÀSER CLASE 1

• Seulement pour usage domestique.Risque de décharge électrique. Utilisation dans un 
endroit sec uniquement. Pour réduire le risquede choc électrique-Ne pas utiliser à 
l'extérieur ou sur des surfaces humides. Afin de réduire le risque de blessures, I’utilisateur 
doit lire le mode d’emploi. Pour réduire le risque du dommage causé par le déplacement 

des pièces , éteindre le produit avant le nettoyage et l'entretien. À utiliser uniquement 
avec la station d'accueil NOESIS NA0004. Celle-ci doit être recyclée ou éliminée selon 

• For household use only.Risk of electric shock. Dry location use only. To reduce the 
risk of electric shock-Do not use outdoors or on wet surfaces. To reduce the risk of 
injury, user must read instruction manual. To reduce the risk of injury from moving 
parts , turn off the product before cleaning and servicing. For use only with NOESIS 
NA0004 docking station. Battery must be recycled or disposed of properly. Do not 
crush, disassemble, short terminals or dispose in fire; there is a risk of burns, explosion 
or fire. Complies with 21 CFR 1040.10 and 1040.11

• This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the 
following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and 
(2) This device must accept any interference received, including interference that 
may cause undesired operation. 
• Cet appareil est conforme à la section 15 des règles FCC.Son fonctionnement 
est soumis aux deux conditions suivantes: (1)cet appareil ne doit pas causer 
d’interférence nuisibles, et (2)cet appareil doit tolérer les interférences reçues, y 
compris les interférences pouvant provoquer un fonctionnement indésirable de 
l’appareil. 

Made in China
Fabriqué en Chine 
Fabricado en China

Positec USA, Inc. Charlotte, NC 28216 USA

Conforms to 
UL std. 1017
Certified to 
CSA Std. C22.2 
No.2435025569

• Risk Of Injury. Brush may start unexpected. turn off the product before cleaning 
and servicing. 
• Risque de blessure. La brosse peut démarrer de façon inattendue, éteignez le 
produit avant le nettoyage et l’entretien.

EP5014687

ENERGY
PERFORMANCE

VERIFIED

RENDEMENT
ENERGETIQUE

VERIFIE

les règles. Il ne faut jamais l’écraser la démonter, 
la court-circuiter ou la jeter dans le feu, car de 
tels actes comportent des risques élevés de 
brûlures, d’explosion ou d’incendie. Conforme 
aux normes 21 CFR 1040.10 et 1040.11

WARNING/AVERTISSEMENT CAUTION/ATTENTION
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